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２０１６年１０月第４例会 

 

＜点   鐘＞ 
 拍 手 

 
＜握手タイム＞ 
 

＜会長挨拶＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 こんにちは、今日は 10月第 4例会です。先々日曜日

は当地区の IMの日で新潟県の県知事選挙があり、23

日の日曜日には衆議院議員 2 補欠選挙がございました。 

それぞれニューリーダーが生まれました｡新潟県の場

合、原発再稼働イエスかノーかを最大の争点にした戦

略が功を奏し、保守系候補を大差で破った結果でした。

果たして国政に反する知事を選んだ新潟県の将来、今

日就任する新知事が、私のみならず県政のどう舵をと

るのか、原発など県政混乱の火種になりかねない、全

国が注視しているところです。 

 さて前回、齋藤義昭君から宇宙の話をお聞きしたし

たところでしたが、まさし<宇宙で現在活躍中の日本人

がいます。国際宇宙ステーションで働く｡大西哲哉(40)

さんの記事を読みました。23日宇宙ステーションから

ロボットアームを操作して物資を運ぶ。無人補給機{シ

グナス}をキャッチしたとの事です。アメリカから打ち

上げられたシグナスは、大事な食料や実験機器 2トン

を無事宇宙ステーションに運び入れたそうです。 

卓越した技能が宇宙で働く隊員の命を支える｡素晴ら

しいことだと思います。私も仕事上、いろんな産業機

械を操作します、沢山のレバーを操作して機械と共に

仕事をする感覚、覚えると役に立ちます。今日は本来、

ＳＡＡの担当でしたが、ＳＡＡの関口君が退会されま

したので、会長、幹事の担当になりまして、遠山プロ

グラム委員長にお願いして、親交の深い第二小学校校

長であられる、高橋初敏様をお呼びいただきました。

面白い話が聞けることを楽しみにして、簡単ではござ

いますが、挨拶とさせて頂きます、有難うございまし

た。 

 

＜ゲ ス ト＞  
 いらっしゃいません。 
 
＜ビ ジ タ ー＞  
 新発田 RC 石井 良樹君 
  
＜卓 上 花＞  
花   名／ホトトギス 
原 産 地／台湾 日本 
生 産 地／秋葉区 川根 
花  言  葉／永遠 
  

＜お食事＞ 
 お食事をどうぞ！ 
 
＜幹事報告＞ 

１． 国際ロータリー第 2560地区 

       ガバナー補佐  佐藤 渉君 

五泉 RC会長  石川 堯晃君 

I.M実行委員長 山田 浩一君 

  
「I. M 参加のお礼」が届いております。 

 

２．国際ロータリー第 2560地区 

2016-2017年度 

ガバナーエレクト  新保  情久君 

地区幹事  丹治  芳子君 

 

2017-18年度 第 2560地区役員ご推挙のお願い 

          

2017-18年新保ガバナー年度 

  米山記念奨学委員会奨学生・学友委員会委員に 

渡逡嘉子君の推薦を頂きました。 

                   

 

 

 

国際ﾘｰﾀﾘｰ第 2560 地区 新津中央ロータリークラブ 

創 立：1978 年 10 月 2 日 

事務所：新潟県新潟市秋葉区新津本町 3 丁目 1 番 7 号 

    新津商工会議所内 ℡22－0121 fax 25－2332 

例会場：新潟県新潟市秋葉区新津本町 2 丁目 7 番 10 号 

一楽 ℡22－3155 

例会日：毎週火曜日 12:30～13:30 

会  長：押 味 弘 一  

幹 事：川 名 一 弘   ｸﾗﾌﾞ会報委員長：坂爪  慶 

2016～2017 年度 

国際ロータリー会長 

ジョンＦ．ジャーム 

(米国 CHATTANOOGAＲＣ） 

人類に奉仕するロータリー 

ＲＯＴＡＲＹ  

ＳＥＲＶＩＮＧ 

ＨＵＭＡＮＩＴＹ 

 

2016～2017 年度 国際ロータリー第 2560 地区ガバナー 田 中 政 春：（長岡西 RC） 

 テーマ  「基本を学び、地域と共に」 



３．国際ロータリー第 2560地区 

2016-2017年度 

ガバナー 田中政春君 

 

第 2560地区ガバナーノミニー決定のお知らせ 

 

国際ロータリー第 2560地区ガバナーノミニー 

(2018-19年度ガバナー) 

三条ロータリークラブ 

川瀬 康裕氏 

 

４．国際ロータリー第 2560地区 

ロータリー財団委員長  佐々木 昌敏君 

寄付・資金委員長     宮嶋 誠一君 

 

  ロータリー財団寄付増進のお願い 

 

  当地区では本年度、年次基金１人当たり 150ドル、

ポリオプラス寄付１人当たり 15ドルの目標をお

願いしております。会員の皆様ご協力をお願い致

します。 

 
＜委員会報告＞ 
 青少年奉仕委員長 井浦 行重君より 10 月 22～  
 23 日に行われたライラ研修の報告がありました。 
 
 基調講演：ブルボン KZ〈水球〉 青柳 勧氏 
 
 シンポジウム：新潟のリーダーに学ぶ 
 などの講演とともに貴重な学びの場があったと報告
がありました。 

 
＜出席報告＞ 
 前回の訂正 欠席者 10 名中 4 名メーキャップの為

80.00％に訂正 
  
  本日の出席 会員 30 名中 22 名出席で 

73.34％でした。 
 

＜プログラム＞ 

 本日の卓話は会長、幹事担当ですが、 

今回はプログラム委員長遠山 悦男君 

のご紹介で、新津第二小学校 校長  

高橋 初敏様に「地域と学校」と題して 

お話しいただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ニコニコボックス  

◇高橋 初敏様ようこそ新津中央 RCへお越しくださ

いました。私も孫世代が小学校 2年、3年、5年生と

3人います。まさにタイムリーな話が聞けること期

待します。 

                  押味 弘一君 

 

◇高橋校長先生、急なお願いにもかかわらず快く卓話 

 をして下さいまして有難うございます。私も PTA活

動では貴重な経験をさせていただき良い思い出にな

っております。 

川名 一弘君 

 

◇新津第二小学校の高橋 初敏校長先生、本日はご多

用のところ有難うございました。 

                 遠山 悦男君 

 

◇笠原 祥太郎君が中日ドラゴンズに 4位指名されま

した。早く 1軍のマウンドで投げる姿が見たいです。 

                  井浦 行重君 

 

◇この前の例会ありがとうございました。 

                  大室 由佳様 

          

    本日の合計 4,000 円（累計 99,600 円） 

 

 ＜点 鐘＞  

   拍  手 


